



# WELCHE FOLGEN HAT DER KLIMAWANDEL FÜR DIE STADT EISENBERG?

Vortrag von Dr. Ulrich Matthes  
Leiter Rheinland-Pfalz Kompetenzzentrum  
für Klimawandelfolgen

Der Klimawandel beeinflusst Natur und Mensch immer stärker. Extreme Wetterereignisse wie Hitze, Dürre, Starkregen und Hochwasser nehmen zu und haben gravierende Folgen.

Welche Veränderungen sind bereits in Eisenberg zu beobachten und was könnte die Zukunft bringen? Erfahren Sie mehr am:

**DIENSTAG 16.04.2024, 18.00 UHR**  
**THOMAS-MORUS-HAUS, EISENBERG**

